



## Morena rechaza hablar sobre el mitin de Toluca en la Comisión Permanente

La oposición en la Comisión Permanente intentó abrir el debate en torno del mitin del domingo en Toluca, al que acudieron tres de los aspirantes presidenciales de Morena, sin embargo este partido utilizó su mayoría para frenar la discusión. El presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna, explicó que se había votado por excluir el tema del orden del día, lo que provocó la protesta de la oposición.

<https://drive.google.com/file/d/1vRR-eLoqzMp387uD92KwFvktZow-iftq/view>